

Sie können die Bildung in Deutschland zu Grabe tragen, denn kaum ein Land investiert so wenig Geld in Bildung wie Deutschland! Und obwohl es heißt, dass die Bereiche Bildung, Wissenschaft und Forschung als „Zukunftsinvestitionen“ weiterhin „hohe Priorität“ genießen, wurde der Etat des Bundesministeriums für Bildung und Forschung um eine halbe Milliarde Euro verringert.

Defekte Heizungen, undichte Fenster, Schimmel an den Wänden: Viele Schulen in Deutschland sind in einem erbärmlichen Zustand. Bereits vor Jahren hieß es, dass der Sanierungsbedarf der maroden Schulen 34 Milliarden Euro beträgt. Hinzu kommt der Lehrermangel, der ebenfalls seit Jahren bekannt ist. Doch es gibt eine Lösung, die in der Tat schon vor Jahren vorgestellt wurde. Stellen Sie sich vor, Ihr Kind geht ganz normal zur Schule, wird aber nicht von einer Lehrerin oder einem Lehrer begrüßt, sondern es öffnet sich eine Leinwand und dort erscheint ein Roboter, der mit freundlicher Stimme erklärt: „Ihr erhaltet gleich die neue App: Klassenarbeit.“

Der Konzern Apple war so nett und hat diese App gesponsert. Nach einer kurzen Werbepause von McDonald's und Nestlé könnt Ihr mit der Klassenarbeit beginnen. Bitte beachtet, dass Abschreiben unmöglich ist, denn in diese App ist gleichzeitig eine Überwachung eingebaut.“ Glauben Sie nicht? Bereits 2013 holte die [damalige Landwirtschaftsministerin Frau Aigner](#) die Fastfoodkette McDonald's in die Schulen. Und nicht nur **McDonald's sollte Schulkindern erklären, wie sie sich richtig ernähren können, Unterrichtsmaterial wurde auch von anderen Konzernen gespendet.**

Und ebenfalls wurde bekannt, dass das Ministerium für Bildung und Forschung mehr als 500 Millionen Euro für externe Berater und Dienstleister ausgegeben hatte. Mittlerweile steht auch die Bundeswehr vor den Schulen, denn es werden mehr Soldaten benötigt. Die Universitäten sind sowieso schon von Forschungseinrichtungen zu verschulden Produktionsstätten für Facharbeiter mutiert. Schon längst bestimmt die Wirtschaft, was die Wissenschaft zu forschen hat und darf. Und bereits 2010 sagte der Deutsche Unternehmensberater-Verband, dass öffentliche Aufträge als BeraterInnen eine lukrative Einnahmequelle sind.

Und während man bei der Bildung spart, werden große Konzerne „gespeist“.

Es ist nicht so, dass kein Geld da wäre, denn für das Militär wurde kurzerhand 100 Milliarden Euro bewilligt. Man erstickt den Verstand der Kinder unter einem Ballast unnützer Kenntnisse, sagte schon Voltaire. Und wir vergessen dabei, die jungen Menschen auf das Leben vorzubereiten. Hurra , wir verblöden und tragen die Bildung zu Grabe.

[Weiterlesen →](#)

Quelle: netzfrauen.org